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2021-22 年度 RI テーマ 

 

 Serve to change lives 

ソ ン グ 我等の生業 

会 長 談 話 平澤泰斗会長 

 今年 1年の世相を漢字一文字で表 

す「今年の漢字」は「金」の文字が 

選ばれました。「金」が選ばれた理 

由としては、東京オリンピックで日 

本人選手が多数の「金」メダルを獲ったことや

大谷翔平選手が大リーグで MVPを獲得、藤井聡

太さんの最年少四冠達成など、各界で「金」字

塔を打ち立てたことのようです。皆様の今年の

漢字一文字は何になるでしょうか。ちなみに、

アメリカ女子ツアーの出場権を獲得した渋野日

向子選手の漢字一文字は「情けない」の「情」です。 

 11月 25日に行われました IGMは、例年であ

れば夜間例会ですが、残念ながら昼間のアルコ

ールなし、お弁当持ち帰りでしたが、内容の濃

い話し合いをしていただきました。各グループ

の報告書を読ませていただきました。その中で

強く感じたのは、デジタル化が進み、zoomも活

用していかなければなりませんが、ロータリー

クラブの基本は、例会での人と人との交流、コ

ミュニケーションが大事ということです。納涼

会、年末家族会、観桜会などで、お酒を飲みな

がら話が盛り上がり、懇親を深めることが出来

たのですが、コロナ禍で昨年度から出来ており

ません。 

 このところ上伊那圏域ではコロナ感染者が出

ておりませんので、先週本郷院長先生に新年会

を行うことは出来ないかとご相談しましたとこ

ろ、上伊那圏域のコロナ感染レベルが、レベル

１以下でアクリル板があり、お酒は注ぎに回ら

ない、黙食でなら良いのではとのお答えをいた

だきましたので、1月 6日に新年会を行うこと

としました。また、新しい会員も多くなりまし

たので、ベテランの会員を交えて、少人数での 

懇親の場を作って行きたいと考えております。

だた、オミクロン株の空港での感染者の確認数

が多くなって来ましたので、今後の状況を見な

がらやっていきます。 

 年末家族会が中止となりましたので、今日が

今年最後の例会となります。7月から半年間、

会員の皆様のご協力、ご尽力をいただきまし

て、ロータリー活動ができました。大変ありが

とうございました。 

 来年の下半期も皆様方のご意見をお聞きし、

より良い伊那クラブの活動をしていきたいと思

いますので、どうぞよろしくお願い致します。 

幹 事 報 告 別紙をご覧下さい 

出 席 報 告 会員数 56名 内出席免除 15名  

出席者 35名 事前メーキャップ0名 出席 79.72％ 

ニコニコボックス  

・平澤泰斗・小河節郎 

 12月 10日下枝会員・都築会員、62期中間決算  

 の監査をして頂き、ありがとうございました。 

・原田和愛 今年も残り少なくなりました。 

・荒木康雄 次期役員・理事を発表させていただ  

 きます。 

・向山賢悟 全国ドキュメンタリー作品の映像 

 コンクール「地方の時代映像祭り」において、  

 伊那ケーブルテレビの制作した番組が、優秀賞 

 を受賞しました。 

ＷＥＥＫＬＹ 2021 － 2022 



ＩＧＭ報告  

Ａ班 荒木康雄会員 Ｂ班 小河節郎会員  

Ｃ班 平澤泰斗会員 Ⅾ班 藤澤洋二会員 

 

 

 

 

 

 

※ 内容は 11月 25日会報に掲載 

 

年次総会 ○中間監査報告  

下枝正一監査人より、12月 10日都築監査人と

共に、第 62期 7月 1日から 11月 30日までの会

計監査を行いました。 

帳簿等、会計が適正に行われていることを報告

致します。 

○指名委員会報告 

藤澤洋二直前会長より、第 64期会長 山田 益

会員・幹事 唐澤幸利会員が発表された。 

○次期役員・理事発表 

荒木康雄会長エレクトより、第 63期(2022-2023

年度)役員・理事(案)が発表され、承認された。 

 

第 63期 役員・理事のみなさん 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

第 63期 荒木康雄会長 

 先ほどの役員の発表の際は、いよ 

いよこの時が来たかと複雑な心境で 

したが、年が明けるといろいろ始ま 

って来るかと思います、また相談さ 

せていただくと思いますので、よろ 

しくお願い致します。 

 この２年、新型コロナウイルスということでロ

ータリー活動も思うようにできなくて忸怩たる

思いだったと思います。 

 特に唐木一平会員、藤澤洋二会員、今年の平澤

泰斗会長におかれましては、本当にいろいろあり、

苦心されたことと思います。 

 こういった普通と違う時期に伊那ロータリー

クラブをつないできていただき、感謝申し上げま

す。 

そういった方々の思いを受けて、来年度のテーマ

を「会員交流と奉仕活動」とし、会員交流につい

ては、コミュニケーションの場を求めて取り組ん

で行きたいと思います。 

 また、衛生状態を本郷先生に聞いて、できる限

り会員交流を進めていきたいと思いますので、よ

ろしくお願いします。 

 

 

 

 


